



DÍA INTERNACIONAL DE LOS INCENDIOS FORESTALES

Los incendios forestales son uno de los grandes problemas del siglo XXI. Las altas temperaturas, la escasez de lluvias y la mano del hombre, propician este triste fenómeno, que deja a su paso un paisaje desolador e incluso acaba, eventualmente, con vidas humanas. Para recordar a las víctimas de los incendios forestales y concienciar a la población de este problema, se conmemora cada 4 de mayo el **Día Internacional del Combatiente de Incendios Forestales**.

La Empresa de Servicios Públicos de Flandes ESPUFLAN E.S.P. te invita a:

- * No realizar quemas a cielo abierto.
- * No realizar quemas de hojas secas.
- * No realizar quemas de residuos sólidos
- * No arrojar residuos a la calle, andenes y parques.

